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雲林縣政府第 008次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：108年 9月 19日 (星期四)上午 9時 30分整 

貳、 地點：雲林縣虎尾農博生態園區原牛軛湖輕食餐廳 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   記錄：計畫處王妙心 

伍、 ｢金安獎｣ 獻獎-工務處 

陸、 主席致詞：  

一、感謝工務處同仁對本縣之努力與貢獻，另近來水利處也獲得

金育獎之肯定，實為不易，而這也展現出我們團隊每一分每

一秒皆秉持戮力以赴之認真精神為所有縣民服務，未來也期

許團隊共同為雲林縣打造更優質之縣政規畫並積極推動。 

二、 藉由行動主管會報的巡迴，我們到雲林縣各地發現問題、深

入了解問題，並不斷的為各鄉鎮解決困境；而今日來到虎尾

地區進行第 008次行動主管會報，主要是針對高鐵周邊聯外

交通及芒果大道之規畫改善，及當地對於產業發展、布袋戲

傳習中心、糖鐵旅遊等相關發展規劃進行討論，並傾聽當地

聲音及寶貴建議。  

三、 在此十分感謝今日與會貴賓雲林縣議會王議員鈺齊、虎尾鎮

公所丁鎮長學忠及周主任秘書瑛坤、觀光藝文暨社造所連所

長志嘉、虎尾鎮民代表會林主席嘉弘、虎尾鎮農會黃總幹事

鈺惠、與會各里里長以及各社區發展協會理事長等人共同撥

冗參加此次會議。 

 

陸、 專題報告:  

一、 高鐵特定區維護管理暨高鐵聯外道路工程與芒果大道規劃 

簡報 (詳如簡報；略) 

報告人：工務處處長汪令堯 

二、 雲林縣中部產業軸線 (詳如簡報；略) 

報告人：建設處處長李俊興 
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三、 布袋戲傳習中心暨央廣基地與建國新村進度報告  

(詳如簡報；略) 

報告人：文化處處長陳璧君處長 

四、 虎尾糖廠雙軌綠色旅遊及台大 50公頃開發進度報告  

(詳如簡報；略) 

報告人：計畫處處長李明岳處長 

 

柒、 綜合討論 

一、安溪里蔡里長朝忠 

感謝縣府團隊對虎尾未來發展之努力，目前今年汛期已結 

束，在此也建議水利處針對過溪仔大排及山仔大排進行疏濬， 

俾利因應明年汛期之到來。 

縣長指示： 

  感謝蔡里長之建議，後續請水利處持續積極辦理。 

二、埒內里鐘里長大焜 

(一) 感謝縣府團隊對虎尾之重視，對於高鐵周邊聯外道路之路

樹多種植苦苓、台灣欒樹，已造成附近居民困擾，建議是

否研擬更換種植樹木的種類，以解決當地困擾。 

(二) 另對於外來遊客往虎尾之旅遊路線，衛星導航多引導至雲

73路段，但因該產業道路路況較不適合大量車輛行駛，

從中秋節至今已發生多起重大車禍，是否請相關單位可以

研擬因應措施，以提升用路人之安全。 

縣長指示： 

  感謝鐘里長之建議，請工務處、警察局協助地方進行相關

調整與研擬因應改善方案。 
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三、建國里蘇里長成就 

(一) 感謝縣府團隊之用心，也謝謝水利處在 7 月 12 及 13 日前

積極清淤大排，也肯定工務處對高鐵周邊環境管理之用

心。 

(二) 針對本(108)年 8月 27日縣府於建國一村進行記者會之夜

燈景色十分漂亮，建議文化處可持續研議辦理，以提供民

眾夜間遊憩散心等休閒活動。 

縣長指示： 

感謝蘇里長建議，後續請文化處積極研議可行方案。 

四、堀頭里李里長萬壽 

感謝縣府團隊對地方發展之努力，也積極為地方排除積水 

問題，而針對 228 公園及頂溪里崁仔腳等部分區域積水問題還 

有區段大排疏濬部分，仍請縣府儘速研議辦理，以保護鄉親用 

路安全。 

縣長指示： 

  感謝李里長，後續也請工務處及水利處就建議事項持續研

議辦理。 

五、虎尾鎮公所丁鎮長學忠 

(一) 感謝縣府團隊對虎尾未來發展之用心規劃，目前高鐵特定 

區仍有空地閒置，在此也建議縣府持續鼓勵進行各界開發 

與投資，並研議提高容積率以促進房屋建成，並進而吸引 

民眾及企業長居久住。 

(二) 針對高鐵特定區周邊交通動線之改善，也請縣府持續研議

規劃。 

(三) 對於眷村之規劃，建議文化處可於周末辦理文創與有機市
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集，藉由結合當地有機青農、邀請街頭藝人表演、設計親

子互動遊戲等活動，以吸引遊客共同參與，並提升虎尾地

方特色之能見度。 

(四) 年節將至，建議縣府可預先規劃農博公園種植花草及辦理

相關活動，俾利吸引遊客走春。 

(五) 有關今年農機展之辦理亦請農業處持續與公所共同推動。 

縣長指示： 

感謝丁鎮長建議，後續請建設處、工務處、文化處、農業

處等單位積極研議辦理。 

六、虎尾鎮農會黃總幹事鈺惠 

(一) 感謝縣府團隊之努力與用心，對於高鐵及農博周邊環境管

理部分，請工務處持續積極落實管理。 

(二) 另虎興西路接至高鐵路段之路樹，因過於茂盛而時常擋住

交通標誌，請工務處研議修剪等改善措施，以維護用路人

之安全。 

縣長指示： 

感謝黃總幹事，後續請工務處積極研議改善方案。 

七、雲林縣議會王議員鈺齊 

(一) 感謝縣府團隊之努力，也請縣府持續推動從虎尾延伸至土

庫、褒忠一帶之發展，讓虎尾成為帶動周邊發展之副都心。 

(二) 針對台大醫學中心部分，也請縣府持續爭取其於虎尾設立

醫學中心，以解決地方醫療需求。 

(三) 請工務處與地政處協助盤點高鐵特定區周圍較狹小或較

崎嶇的聯外道路，並進行改善。 
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縣長指示： 

感謝王議員建議，後續請相關單位持續積極研議辦理。 

捌、 其他補充(人事處) 

    有關本府公務人員職場評價調查發現及精進管理報告業已

完成，供各單位參閱。 

玖、 縣長裁示 

(一) 針對高鐵特區內建蔽率與容積率部分，請城鄉發展處與建設

處共同研擬並爭取提升方案。 

(二) 有關國土計畫，未來縣府將於六個地政事務所轄區辦理公聽

會，在此也誠摯歡迎各界及鄉親共同參與，一同了解並討論

本縣未來發展。 

(三) 有關高鐵站區接送交通動線等相關問題(如研擬複合型運輸

工具、接送動線之改善)，請工務處與警察局共同研議改善

方案。 

(四) 針對路容部分，請工務處研議與地方環保志工或社區發展協

會合作，以地方認養方式進行維護，並提供部分補助給認養

機構或團體，俾利共同美化環境。 

(五) 本縣所有建設或活動如建國一、二村或影音文化之規畫、糖

廠觀光列車等，並非短時間之活動，所有規劃皆須有永續經

營之觀念，俾利提供本縣縣民永久的公共服務。 

(六) 關於今日所討論有關交通、導航、文化、建設、水利、路樹、

路容等問題，請相關單位進行通盤檢討並研擬因應策進作

為，俾利確實解決當地問題。 

 

壹拾、 散會(上午 11時 15分)      


